

ABSTRAK

Windri Indriyani, NIM. 3403150131. “Pengaruh Kemampuan Personal Pengguna Sistem Informasi terhadap Kinerja Sistem Informasi Akuntansi (Suatu Studi pada PT POS Indonesia Kota Banjar)”. Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Benny Prawiranegara, S.E., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh Kemampuan Personal Pengguna Sistem Informasi terhadap Kinerja Sistem Informasi Akuntansi (Suatu Studi pada PT POS Indonesia Kota Banjar).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1] Bagaimanakah kemampuan pemakai sistem informasi pada PT POS Indonesia Kota Banjar?; 2] Bagaimanakah kinerja sistem informasi akuntansi pada PT POS Indonesia Kota Banjar?; 3] Bagaimana pengaruh kemampuan personal pengguna sistem informasi terhadap kinerja sistem informasi akuntansi pada PT POS Indonesia Kota Banjar?

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1] Kemampuan pemakai sistem informasi pada PT POS Indonesia Kota Banjar; 2] Kinerja sistem informasi akuntansi pada PT POS Indonesia Kota Banjar; 3] Pengaruh kemampuan pengguna sistem informasi terhadap kinerja sistem informasi akuntansi pada PT POS Indonesia Kota Banjar.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Korelasi *Pearson Product Moment*, Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi, Uji t dan Uji f.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa kemampuan personal pengguna sistem informasi berpengaruh positif terhadap kinerja sistem informasi akuntansi, dimana besarnya pengaruh adalah sebesar 32,49% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

Diharapkan PT POS Indonesia Kota Banjar dapat meningkatkan partisipasi para pemakai sistem dengan cara melibatkan para pemakai sistem dalam pengembangan sistem informasi sehingga dapat meningkatkan kepuasan pemakai sistem informasi.

Kata kunci : Kemampuan Personal Pengguna Sistem Informasi; Kinerja Sistem Informasi Akuntansi